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Protokoll Mitgliederabend vom 01.08.19 
 

Ferienzeit und schönes Segelwetter, viele scheinen verreist zu sein. Aber der Vorstand ist fast 

vollzählig und Jens Weidling begrüßt die Anwesenden. Er richtet herzliche Grüße aus von Bernd Horn 

mit dem er heute telefoniert hat, von Portimao aus, eine Hafenstadt an der südportugiesischen 

Algarven Küste. 

• Heide Witzka: Die Crew mit Bernd als Skipper ist nun auf dem Weg nach Frankreich. Vor dem 

langen Trip wurde noch eine Motorinspektion durchgeführt und die Wasserpumpe erneuert. 

• Törnvortrag in der Empore? Jens schlägt vor, im Winter (Jan.,Feb.) in der Empore an einem 

Freitagabend einen Vortrag mit den Reiseberichten der Törnteilnehmer zu gestalten, ein 

neues Projekt für den Winter. Die Idee findet Zustimmung und Jens versucht einen Termin 

dafür zu vereinbaren. 

• Organisation des Stadtfestes: Dieses Jahr sind Ingo und Michael, die beide in der 

Vergangenheit das Stadtfest tatkräftig mit organisiert haben, auf der Heide Witzka. Aber, 

keinen Schreck kriegen, Ingo bereitet die Personalplanung vor.  

Es geht bereits eine Liste für die Standdienste rum. Kari und Jens machen dann, wenn Ingo 

nicht da ist, die Feinplanung. 

Jens fragt, ob das Fleisch wieder vom Moorwegehof kommen soll, was allgemein 

Zustimmung findet. 

Jens berichtet von guten Grillerfahrungen und einem schnelleren Ablauf, besonders in 

Spitzenzeiten. Verwendet wurde ein Thermobehälter, Jens informiert sich darüber.  

Am Grillstand sollen mind. 3 Personen tätig sein. 

Charly bittet um einen Schlafplatz, den Dieter und Noshin dankenswerter Weise anbieten. 

Es gibt den Vorschlag, auf das Steak noch etwas Krautsalat zu tun. 

• Absegeln: Dieses Jahr mal wieder ein längeres Wochenende vom Donnerstag 03.10. bis 

Sonntag 06.10.19. Jens schlägt vor, die Abschlussveranstaltung am Samstag in Neustadt in 

dem Ankora Hotel zu machen. Die Geschwaderfahrt findet dann in der Lübecker Bucht statt, 

Wismar und Poel werden vorgeschlagen. Alternativ zum Hotel Ankora wird auch der 

Vorschlag selber zu grillen diskutiert. Eine deutliche Mehrheit ist für die Location in Neustadt. 

Jens klärt, ob wir unterkommen können.  

• Stützpunkt: Der Erbbauvertrag ist fertig und wird jetzt beurkundet. 

• Kindersegeln:  Nils berichtet, dass in den Sommerferien Pause ist, da viele Kinder nicht da 

sind, danach geht’s bis zum Stadtfest weiter. In der Gruppe sind 13 Kinder angemeldet, es 

kommen aber nicht immer alle. Nils macht das Kindersegeln alleine und es ist gut eingespielt. 

Er sieht da kein Problem. Wenn noch jemand aus dem Verein mitmachen möchte, sehr gern. 

Gut wären noch weitere Optiwagen für den Transport zum Teich. Dieter will einen sponsern! 

Nils informiert sich, was es auf dem Markt gibt. Die vorhandenen Wagen sind Eigenbauten. 

• Heide Express: Einige Mitglieder waren an verschiedenen Terminen mit dem Schiff 

unterwegs und berichteten, dass es viel Spaß gemacht hat. 
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• Törnbericht Norbert Stein: Norbert war mit seiner Crew eine Woche unterwegs von Malaga 

nach Gibraltar. Er wurde abgelöst von Bernd und Crew. Er berichtet von einem Törn, an dem 

alles reibungslos abgelaufen ist. Es war meist nicht viel Wind, aber sie konnten immer segeln. 

Aufgebriest hat es, als sie bei Gibraltar um die Ecke in die Bucht gesegelt sind. Sein Resümee 

ist: Der Törn war eine runde Sache, auch mit dem Landprogramm am Anfang und am Ende. 

 

 

• Verschiedenes:  

➢ Die Anwesenden gratulieren Noshin und Dieter herzlich zu ihrem neuen Schiff und 

wünschen „Immer eine Handbreit Wasser unterm Kiel“! 

➢ Auf dem Stadtfest singt am Sonntag ca. 17 Uhr der Shantychor bei uns am Stand. 

➢ Die Waschpo hat in Boltenhagen im Hafen geprüft, ob die Flaggen ordnungsgemäß 

geführt werden (und abends eingeholt werden). 

 

Protokoll: Heike Kruskopf 


